

Tgk Amran Dapat Restu DPP Demokrat Maju Jadi Calon Bupati Aceh Selatan

Category: Politik

written by Maulya | 27/06/2024



[ORINEWS.ID](https://www.orinews.id), Jakarta – Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Partai Demokrat secara resmi memberikan surat tugas kepada Tgk Amran, yang merupakan petahana Bupati Aceh Selatan periode 2018-2023.

Surat tugas ini diserahkan langsung oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) Partai Demokrat, Teuku Riefky Harsya, di kantor partai tersebut di Jakarta pada Kamis, 27 Juni 2024.

Turut hadir menyaksikan penyerahan surat tugas tersebut, Ketua DPD Demokrat Aceh, Muslim, serta Sekretaris DPC Demokrat Aceh Selatan, Jasmal, SE.

Dalam kesempatan itu, Ketua DPD Demokrat Aceh, Muslim,

menyampaikan harapannya agar Tgk Amran mampu meningkatkan kualitas pendidikan di Aceh Selatan dengan memberikan beasiswa untuk jenjang S1 hingga S3 baik di dalam negeri maupun luar negeri.

“Kita berharap Tgk Amran dapat memperbaiki Aceh Selatan melalui pendidikan, dengan beasiswa S1 sampai S3 dalam dan luar negeri, serta meningkatkan potensi pendidikan Dayah” kata Muslim.

Partai Demokrat menilai kinerja Tgk Amran selama masa jabatannya telah memberikan kontribusi positif bagi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat di Aceh Selatan. Dengan restu dari Demokrat, Tgk Amran akan menghadapi tantangan dalam memperjuangkan visi dan misinya untuk masa depan kabupaten tersebut.

Sementara itu, Tgk Amran menyatakan tekadnya untuk melanjutkan pembangunan yang telah dilaksanakan sebelumnya serta berkomitmen untuk berkolaborasi dengan partai-partai lain, termasuk Partai Nasional, untuk mewujudkan pembangunan yang lebih baik di Aceh Selatan.

“Saya bertekad melanjutkan pembangunan yang telah dilaksanakan pada masa sebelumnya dan akan berkolaborasi dengan partai lokal dan Nasional termasuk partai demokrat,” tegasnya.

Jasmar, selaku Sekretaris DPC Demokrat Aceh Selatan, menegaskan, pihaknya akan melakukan survei untuk menilai elektabilitas Tgk Amran sebagai calon bupati dan pasangannya, serta potensi dukungan mereka terhadap kinerja pemerintahan Aceh Selatan di masa mendatang.

“Demokrat akan melihat hasil survey di lapangan, terkait elektabilitas calon sekaligus dengan pasangan calon yang dapat mendukung kinerja pemerintahan Aceh Selatan ke depan,” pungkas Jasmar.

Tgk Amran, yang telah menjabat sebagai Bupati Aceh Selatan

selama satu periode, kini mendapatkan dukungan penuh dari partai Demokrat untuk maju sebagai calon Bupati dalam pemilihan kepala daerah mendatang. Keputusan ini menandai langkah awal dalam perjalanan politiknya untuk memimpin kembali kabupaten tersebut. []